

2022年6月16日

関係各位

社会福祉法人一石会
特別養護老人ホーム大洋園
施設長 尾高 裕一

新型コロナウイルスに関するお知らせ（第二報）

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、利用者様及び職員の新型コロナウイルス陽性が判明しましたのでお知らせいたします。第1報の発生を機に、感染の可能性を有する利用者様及び職員の検査を実施いたしました。経緯につきましては下記の通りです。

記

6月11日（土）、3階1号館利用者様1名抗原検査で陽性と判明。PCR検査実施。

6月12日（日）、上記利用者様のPCR検査結果陽性と確定。

2階1号館職員1名抗原検査で陽性と判明。PCR検査実施し、6月14日陽性と確定。

6月13日（月）、3階1号館利用者様1名、同職員2名抗原検査で陽性と判明。

6月14日（火）、3階1号館利用者様3名、3階1号館職員1名、PCR検査にて陽性と判明。

3階2号館利用者様1名、3階2号館職員1名、3階3号館職員1名抗原検査で陽性と判明。

6月15日（水）、3階1号館利用者様1名、3階2号館利用者様2名、2階1号館利用者様1名、2階3号館職員1名、抗原検査で陽性と判明。

※これまでの陽性者の合計、利用者様9名、職員7名

現在、西多摩保健所と緊密に情報共有を図り、最大限の感染防止対策を講じております。利用者様の健康を守ることを第一に、関係各所と連携して早急な収束へ向け尽力してまいります。

今後の情報につきましては、随時発信してまいります。ご理解ご協力の程よろしく
お願い申し上げます。

以上